## 3年生のみなさんへ

電話で、みなさんの元気な声、いろいろとがんばっているようすを聞くことができて、とてもうれしかったです!みなさんの声を聞くと、先生たちも元気になれます!そして、ますますみなさんと会える日が楽しみになります!

プリントや学習内ようがむずかしかったり、よく分からなかったりしたところは、学校がはじまったら先生に聞いてください。いっしょに学びましょう!

学校がはじまるまで、生活リズムをととのえて、元気にすご してくださいね!

3年たんにん すず木ゆう子 石川理子 あい原ゆう

でした。

理科の「たねのかんさつ」、 何のたねか分かったかな?

正かいは··· A:ホウセンカ と オクラ

B:ホウセンカ と ダイズ

C:ホウセンカ と ヒマワリ

3年生の花だんに先生たちがたねまきをしました。どんな券が出るかな? 楽しみにしていてくださいね。かんさつしおわった「たね」は、できたら家で もそだててみてください。

## ~保護者の皆様へ~

本日もご多用の中、電話連絡にご対応いただきありがとうございました。子供たちの元気な声を聞くことができて、担任一同とても嬉しく思っています。1日の中で時間を決めて学習やお手伝いをしたり、自分でできる学習と家の人と一緒に行う学習に分けて取り組んでいたり、いろいろな工夫をしながら生活リズムを整えていただいている様子が伝わってきました。ご協力、本当にありがとうございます。

学習は、新しい内容もあり、なかなか難しい面があると思います。お子さんが(そして保護者の方も)無理のない範囲で、取り組める分だけで構いません。少しでも取り組んだことを認める、子供たちが次もやってみようと思える言葉がけを、ぜひお願いいたします。学校再開時まで、どうぞよろしくお願いいたします。